
令和５年度：第１１回 西蒲区自治協議会 会議概要 

（令和６年３月１１日 ホームページ掲載） 

◆会議概要 

 ○日時：令和６年２月２９日（木）午後１時３０分～午後２時４５分 

 ○場所：岩室地区公民館 １階 講堂 

○出席者 

・委 員 

石田委員、桒原委員、上原委員、岩﨑委員、小林（正）委員、田中（弘）委員、 

池浦委員、本田委員、小林（ア）委員、八百板委員、野澤委員、徳井委員、大橋委員、 

遠藤委員、小林（裕）委員、原委員、村山委員、吉田委員、鈴木委員、唐澤委員、 

青柳委員、古井委員、田中（久）委員、古島委員 以上２４名 

(欠席：渡辺（美）委員、田中（妥）委員、谷原委員、柳原委員、若杉委員、 

渡辺（忠）委員) 

・事務局 

副区長(地域総務課長)、区民生活課長、健康福祉課長、産業観光課長、建設課長、 

岩室出張所長、中之口出張所長、西蒲区教育支援センター所長、西川図書館長、 

地域総務課長補佐２名、同課係長、同課職員３名 

  ・傍聴者 なし 

 

◆次 第 

１．開会 

  ２．議事 

 （１）各部会の状況について 

 （２）西蒲区役所新庁舎整備について（必須意見聴取） 

 ３．報告 

（１）（仮称）にしかん LIFE フェスプロジェクトチームミーティングについて 

４．その他（西蒲区の課題・地域の情報など） 

５．閉会 

 

◆審議内容 

議事（１）各部会の状況について 

○各部会の状況について、各部会長から説明がありました。 

・まちづくり・産業部会の「にしかん応援隊」について、応援隊と分かるような工夫につ

いて、質問がありました。 

 

議事（２）西蒲区役所新庁舎整備について（必須意見聴取） 

  ○西蒲区役所新庁舎整備の主な経緯や整備方針等について、事務局から説明がありました。 

   ・解体から建築までの期間や完成時期、建設規模について、質問がありました。 

   ・工事期間中の通行止めについて、質問がありました。 

 



   ・現在区役所内にある巻地区コミュニティ協議会の事務所の位置について、質問がありま

した。 

   ・巻以外の地域からのアクセスや新庁舎周辺のインフラ整備について、意見がありました。 

   ・パブリックコメントの周知について、意見がありました。 

 

 報告（１）（仮称）にしかん LIFEフェスプロジェクトチームミーティングについて 

  ○２月７日（水）に開催された、（仮称）にしかん LIFE フェスプロジェクトチームミーティ

ングの協議概要について、古島委員から報告がありました。 

   ・シャトルバスの運行範囲と来場者駐車場の不足見込みについて、質問がありました。 

 

その他（西蒲区の課題・地域の情報など） 

 ◇デマンドバスについて 

   〇燕市・弥彦村内を運行している「きららん号」について、西蒲区でも同様のバスを運行

してほしい旨、村山委員から発言がありました。 

 

  ◇「令和６年度新潟市区自治協議会全体委員研修会」について 

   〇５月１０日（金）に開催予定の「令和６年度区自治協議会全体委員研修会」の概要につ

いて、事務局から説明がありました。 

 

◇「市長との懇談会」について 

   〇３月２１日（木）に開催予定だった「市長との懇談会」の延期について、事務局から説

明がありました。 

 

◆会議資料 

資料１－１～１－４：各部会の状況について 

資料２－１、２－２：西蒲区役所新庁舎整備について 

資料３：（仮称）にしかん LIFEフェスプロジェクトチームミーティング会議概要 

資料４：令和６年度新潟市区自治協議会全体委員研修会の概要について 

 

◆次回開催 

○日時：令和６年３月２１日（木）午後１時３０分から 

○場所：巻地区公民館 

○内容：未定 

※詳細につきましては、後日改めて掲載いたします。 


